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ОЧЕРЕДНЫЕ ЗАДАЧИ 
Ча два года и девять ме

сяцев десятой 'пятилетки 
коллектив комбината успеш
но оправился с выполнением 
государственного плана и 
социалистических обяза
тельств. Однако это не да
ст нам права на самоуспо
коение. Для того, чтобы вы
полнить пятилетний ' план, 
коллективу металлургов 
Предстоит напряженно по
судиться . Нелегко будет 
выполнить задание по про
изводительности труда. Сле-

* довательно, надо занимать
ся -вопросами механизации и 
а зтем а газации производ
ственных процессов я за счет 
этого уменьшать числен-
|.„сть Персонала. Одним из 
направлений увеличения про-

- и?чгодства является лучшее 
• пользование агрегатов. Хо
тя в сравнении с таким же 
периодом прошлого года 
п постои и уменьшились, но 
„о ряду агрегатов они уве
личились, и причем значи
тельно. Чтобы снизить про
стои на один процент, необ-
чсдимо, прежде всего, улуч
шать уход за оборудовани
ем. Мы разрабатываем си
стему ухода за оборудовани
ем обжимных станов,"станов 
Л П Ц № 4, Л П Ц № 1, ЛПЦ. 
Леобходимо, чтобы хозяй
ственные руководители и 
• -. рти Й1ные о рга низ ации rap о-
пиклись серьезностью этого 
вопроса и сделали все необ-
.v .тимое для успешного вне
дрения этой системы. 

Коллектив нашего комби-
пата — это отлично органи
зованный мобильный кол
лектив, который живет высо
кими идеалами первострои-
телей Магнитки, традиция
ми 30-х годов. Наша задача 
— в обстановке, когда про
исходит интенсивное обнов-

. с^ние кадров, сохранить 
лучше традиции металлур
гов. Перед каждой партий
ной, профсоюзной, комсо
мольской организацией 
стоит задача повседневно и 
внимательно заниматься с 
молодыми рабочими, стаж 
которых от одного до трех 
лет, так как среди них теку
честь в два раза выше, чем 
г.а комбинате. Мы должны 
ч: лочь молодым людям пре
одолеть психологический 
барьер в процессе вжива
ния в коллектив. В услови
ях недостатка рабочей силы 
особенно актуальным явля
ется вопрос укомплектова
ния технических училищ. 

.Поэтому необходимо пар 
тайным организациям, хо 
зяйственяым руководителям 
обратить особое внимание 
на работу по профориента
ции. 

Задачей чрезвычайной 
важности является для нас 
сегодня экономное аспользо 
вание топлива и энергоре 
сур-сов. А факт*ь1 говорят о 
том, что -в ряде Цехов не про
являют рачительного отно
шения к -народному добру. 
Допускают перерасход топ
лива, электроэнергии в до
мен-ном, мартеновских № 2 
и № 3, сортопрокатном, ко
провом № 1 и некоторых 
других цехах. Экономия 
энергересурсов — это преж
де всего дальнейшее увели
чение производства и сни
жение брака. Однако брак, 
хотя бы в тех же мартенов
ских цехах, в этом году, по 
сравнению с таким же пе
риодом прошлого года, уве
личился. Думается, что хо
зяйственные руководители и 
партийные организации це
хов сделают все для того, 
чтобы снизить и полностью 
ликвидировать выпуск бра
ка, и разработают для этого 
соответствующие мероприя
тия. 

Все -коммунисты отлично 
знают задачи, поставленные 
июльским (1»78 г.) Плену
мом ЦК КПСС по дальней
шему развитию сельского 
хозяйства. На комбинате 
много делается по оказанию 
шефской помощи и разви
тию нашего подсобного хо
зяйства. Нашей общей зада
чей должна стать разработ
ка совместно с подшефными 
хозяйствами конкретных ме
роприятий, в которых долж
но быть два -направления: 
повышение производства в 
подшефных хозяйствах и 
снижение трудозатрат как 
на производство сельскохо
зяйственной продукции, так 
и в ходе оказания шефской 
помощи в уборке урожая. 
Кроме того, настало время 
привести в порядок поселки 
Мелочно -овощного совхоза, 
больше строить жилья, до
рог. 

'Как видим, жизнь ставят 
перед нами ряд сложных за
дач. Их решение по плечу 
нашему коллективу. Партий
ная организация, каждый 
коммунист должны -сделать 
все от них зависящее, чтобы 
с этими задачами справить
ся.. 

Комбинат не раз стано
вился автором многих па
триотических начинаний. На 
всю страну прозвучала ини
циатива сталевара Михаила 
Ильина выплавлять весь ме
талл строго по заказам, вы
сокого качества, с мини
мальными затратами. Это 
соревнование приносит доб
рые плоды. В текущем году 
-одобренный бюро обкома и 
горкома КПСС почин пере
довых коллективов комбина
та «Наивысшие трудовые 
достижения юбилейного го
да — норма, работы в 197Й 
году» стал флагом соревно
вания всей области. 

ЦК партии высоко оценил 
деятеЛЬп^сть коллектива, ме
таллургического комбината 
в вопросах экономии метал
ла и энергоресурсов, лучше
го использования и- повыше
ния сохранности вагонов 
парка МПС. 

Все это говорит о -возра
стающей зрелости партийно
го руководства, совершен
ствовании форм работы пар
тийной организации, умении 
сплотить коллективы я на
целить их на решение основ
ных задач. 

НА ВАС РАВНЯЮТСЯ 
'Однако, ' как отмечали, в 

(Выступлениях делегаты, (на
ряду с успехами, коллектив 
имеет много неисиользован-
яых резервов. Партком, це
ховые партийные организа
ции не добились ритмичной 
работы каждого коллектива. 
Здесь пока не утвердилась 
'система- ростовчан — рабо
тать без отстающих. Не 
справляются с выполнением 
плана коллективы ряда аг
регатов, имеет место высо
кая аварийность. 

'Коллективы сталеплавиль
ных цехов, выдав десятки 
тысяч тонн сверхплановой 
стали, в го же время на 
одиннадцати печах снизили 
производство против прош
лого года, уменьшили вес 
плавки, выплавили ПО ты
сяч тонн беззаказной стали. 
В горно-обогатительном про
изводстве, в мартеновских, 
листопрокатных № 4 и 7 и 
других цехах длительное 
время не выполняются зада-

(Из выступления первого секретаря ГК КПСС В. В. КОЛОСКА) 

•НИ'Я по росту производитель
ности труда. Невысок уро
вень выпуска, продукции оо 
Знаком качества в общем 
объеме производства. В ря
де цехов не налажена соот
ветствующим образом рабо
та по бережному расходова
нию сырья, материалов и 
энергоресурсов. По-прежне
му одной из важных задач 
партийной организации яв
ляется повышение производ
ственной и трудовой дисцип
лины. Потери рабочего вре
мени хотя и снижаются, но 
все еще остаются значитель
ными. 

В последнее время в пар
тийных организациях стали 
использоваться такие фор
мы работы, как индивиду
альные собеседования, отче
ты коммунистов о выполне
нии уставных обязанностей. 
Но приобретенный опыт кое-
где неоправданно стал забы
ваться, наблюдается спад 
активности части коммуни
стов. Еще не во всех партор

ганизациях достаточно -кри
тически анализируют недо
статки и упущения в рабо
те. 

Таким образом, парткому, 
всей партийной организации 
есть над чем работать. Гор
ком партия ' ждет от нового 
состава парткома, цеховых 
парторганизаций дальней
шего проявления творчества 
и инициативы, совершен
ствования форм работы, так 
как опыт парторганизации 
комбината всегда был хоро
шей ' школой для других 
парторганизаций города. Не
обходимо уже сейчас при
нять все меры, чтобы по-
ударному завершить 197.8 
год и подготовиться к орга
низованному началу юби
лейного для машитогорцев 
1979 года. Горком партия 
надеется, что достойная 
встреча 50-летня родного го
рода станет делом чести 
каждого металлурга, каждо
го магвитогорца. 

ЭКОНОМИМ 
ВО ВСЕМ 

(Из выступления старшего 
оператора обжимного 

цеха № 1 
В. И. ОВСЯННИКОВА) 

Обжимщики первого цеха 
успешно справились с вы 
•полнейнем социалистических 
обязательств. Уже к годов
щине советской- Конститу 
ции мы выполнили годовые 
обязательства, прокатав 
сверх плана 70 тысяч тонн 
заготовки. 
. Коллектив нашего цеха 

ежегодно сокращает расход 
электроэнергии и топлива 
Но, к сожалению, до сих 
нор мы не можем .осуще
ствить мероприятие, кото 
рое направлено на вторич
ное использование отрабо 
тайной воды из машинного 
зала для гидрообива окали 
ны, а оно даст экономию в 
860 тысяч киловатт-часов 
электроэнергии в год. 

З а девять месяцев года 
мы уже 'сэкономили 1175 
тысяч киловатт-часов элек 
троэнергаи, 2316 тонн услов
ного топлива, а до конца 
этого года сэкономим столь
ко электроэнергии и топли 
в а, что их хватит для рабо 
ты .слябинга в течение пятя 
суток. 

В настоящее время на 
комбинате трудится около 
! 7 тысяч парней* и девчат 
комсомольского .возраста. 
Кто они, как готовы пере
нять традиции старшего по
коления, что они принесли 
нового в трудовые коллек
тивы — в первую очередь 
полцует нас, комсомольский 
актив. Коллектив комбина
та имеет много славных тру-
. слых достижений. Немало
важен вклад в трудовые по
беды и комсомольцев ком
бината. Особенно сейчас, в 

канун 60-летнего юбилея ком
сомола, возросла трудовая и 
патриотическая активность 
молодежи. Но сегодня я все 
к;е хочу остановиться не 
столько на успехах и трудо
вых достижениях-, сколько 

проблемах, которые вол-
г'.; ют комитет комсомола, и 
которые еще не нашли сво
его решения. 

Текучесть кадров на, ком
бинате составляет 9 процен
тов, но текучесть среди мо
лодежи значительно выше— 
16—17 процентоз. Не решена 
еще проблем а. трудовой дис
циплины молодежи. Это тре
с т е •всего результат недоста
точного внимания к каждо
му новичку со стороны це
ховых комсомольских бюро, 
администрации, 

ОБЩАЯ ЗАБОТА 
(Из выступления секретаря комитета ВЛКСМ 

В. Г. ПРИХОДЬКО) 

вое больше и больше 
убеждаемся в том, что труд 
неотделим от нравственного 
воспитания, организации от
дыха и досуга молодежи. 
Наша задача — не упустить 
стремление к общению и 
увлечения молодежи из-под 
своего (Влияния. Сейчас мы 
видим, что первым шагом в 
решении этой задачи будет 
создание новых клубов по 
интересам. 

В трех наших интернатах 
проживает 5 тысяч моло
дых рабочих. Забота о их 
свободном времени должна 
быть особая. Все они отор
ваны от семьи, поэтому от
ветственность за их воспита
ние накладывается прежде 
всего на комсомольский ак
тив, на руководство интерна
тов, ответственных цеховых 
работников. Давайте зайдем 
в интернаты молодых рабо
чих, посмотрим на их быт, 
условия проживания. Да , 
многое сделано, но потребо
вались два циркулярных 
(письма руководства комби
ната, 'заседания партийного 
комитета, чтобы дело сдви
нулось с мертвой точки. 

'Большие задачи стоят пе
ред комсомольскими органи
зациями в вопросах даль
нейшего совершенствования 
оборонно-массовой и спор
тивной деятельности. Конеч
но, можно привести приме
ры, сколько человек сдали 
нормы ГТО, сколько выра
щено мастеров спорта и раз
рядников. Но нас тревожит 
другое: если . десять—пят
надцать лет назад в боль
шинстве кварталов были иг
ровые площадки, можно бы
ло поиграть в волейбол, 
баскетбол, (были построены 
эстрады, то сегодня, если со
вершить поездку по тем же 
районам, можно убедиться, 
что эти площадки перестали 
существовать. А ведь при 
Ж К О комбината имеется 8 
инструкторов. по спорту, 
введены в каждом домоуп
равлении должности по вос
питательной работе, но ре
альных результатов от их 
работы мы не ощущаем. 

Проблемы воспитания тру
дящихся, молодежи требу
ют комплексного подхода, 
как на предприятии, так и 
вне его. И решать их всем 
нам, 

НА СНИМКЕ: делегаты 
конференции во время пе
рерыва. 

'Фото Н. НестеренкО'. 

УМНОЖИТЬ УСИЛИЯ 
(Из выступления заместителя председателя профкома 

комбината С. С. КИРИЛЮКА) 

Профсоюзный комитет под 
руководством партийной ор
ганизации комбината на
правлял свою деятельность 
в период между конферен
циями на претворение в 
жизнь решений XXV съезда 
КПСС и XVI съезда проф. 
союзов СССР о повышении 
эффективности производст
ва, заботе о правах и инте
ресах трудящихся, об охране 
труда, улучшении быта и от
дыха. 

С каждым днем все боль
шее место в деятельности 
трудовых коллективов зани
мает социалистическое со
ревнование. Вспомним ини
циативу сталевара М. Г. 
Ильина работать строго по 
заказам или призыв коллек
тивов-передовиков «Высшие 
достижения юбилейного го
да — норма работы в 1978 
году!». А какой громадный 
подъем творческих сил вы
звали у всех металлургов в 
эти годы трудовые вахты в 
честь XXV съезда партии, 
30-летия Победы, 60-летия 
Октября, соревнования за 
приближение выпуска юби
лейных тонн агломерата, 
кокса, чугуна, стали, прока
та. 

Можно назвать сегодня 
много коллективов, где твор
чески и по-деловому органи
зовано трудовое состязание, 
оперативно подводятся его 
итоги. Это прежде всего в 
мартеновском цехе № 2, 
доменном цехе, горно-обога-
тителвном производстве, сор
топрокатном цехе, Л П Ц 
№ 3, электроремонтном це
хе. Но можем ли мы ска
зать, что в этом важнейшем 
деле у нас все хорошо? По
ка нет. В коллективах огне
упорного производства, об
жимного цеха № 1, Л П Ц , 
Л П Ц № 1 и 4, копрового це
ха № 1 профсоюзные органи
зации смирились с тем, что 
личные обязательства пи
шутся чуть ли не под копир
ку, итоги ежедневного и 

еженедельного соревнования 
подводятся от случая к слу
чаю. ' 

Еще в начале года кол
лектив ЦРМП № 1 предло
жил начать соревнование 
за повышение качества ре
монтов печей под девизом 
«Каждому ремонту — за
водской Знак качества!». 
Инициатива была одобрена 
партийным комитетом и, ре
комендована для распро
странения на ремонтах дру
гих агрегатов. Но отдел на
учной орлан из ации труда 
комбината, профсоюзные ко
митеты управлений главного 
механика и главного энерге
тика вот уже полгода никак 
не доведут до конца разра
ботку положения и условий 
соревнования. В то же вре
мя проблема улучшения ка
чества ремонтов является, 
пожалуй, самой острой на 
комбинате. Есть у нас нере
шенные вопросы в соревно
вании за звание лучшего по 
профессии, -ударника и 
коллектива коммунистиче
ского труда, за звание кол
лектива высокой культуры. 
На их решение профком, 
профсоюзные организации 
производств и цехов направ
ляют сейчас главные усилия. 

Всем ивестно, как много 
средств мы вкладываем для 
улучшения условий труда и 
производственного быта ме
таллургов. Только на оздо
ровление и облегчение усло
вий труда ежегодно расхо
дуется более 12 миллионов 
рублей. Строятся новые и об
новляются действующие бы
товые помещения, столовые, 
реконструируются \ здрав
пункты. В то же время от 
трудящихся' поступает мно
го справедливых нареканий 
по условиям труда И произ
водственного быта. А для 
решения всех этих задач 
нужно еще более усилить 
работу профсоюзных орга
низаций на местах. 

ВНИМАНИЕ 
ПОЛИТИЧЕСКОЙ 
УЧЕБЕ 
(Из выступления секретаря 

парткома ГОП 
М. Е. ГОРШКОВА) 

Партком, партийные бюро 
цехов горно-обогатительного 
производства постоянно за
ботятся об укреплении всех 
звеньев идеологической ра
боты. Как я везде, у нас от
водится (большая роль ин
женерно-техническим- работ
никам в воспитательной ра
боте среди трудящихся. Ру
ководствуясь ленинской фор
мулировкой «Доверяя, про
веряй», партком ГОПа ввел 
стройную систему отчетов 
руководителей о политмас-
еоаой и воспитательной ра
ботах в цехах, на участках, 
в бригадах. (Причем, речь 
на отчетах идет не просто о 
(положении дел на вверенном 
участке, а о личном вкладе 
инженерн о-техничеакото р a -
ботинка в воспитание тру
дящихся. Особенно это ка
сается руководителей всех 
рангов. 

Года, три назад в партком 
обратился с этаким катего
ричным заявлением началь
ник .производства: мол, дела 
идут плохо, прошу началь
ников цехов на пропаган
дистскую работу не отвле
кать. Партком отказал. Бо
лее того, мы проводим твер
дую линию и считаем, что 
начальник цеха обязан быть 
пропагандистом. Во-первых, 
мы помогаем ему занимать-, 
ея самообразованием, но-
вторых, он лучше узнает 
своих работников. 

В (горно - обогатительном 
производстве многие руко
водители среднего звена -ак
тивно участвуют в лекцион
ной пропаганде, находят 
для этого время и руководи
тели повыше рангом. Напри
мер, начальники аглоцехов 
М. И. Медведев и (В. М. 
Д.олгополов ведут занятия в 
школах комсомольской по
литсети. А вот руководители 

ыошего -звена выступают 
перед трудящимися редко. 
Партком решил им в этом 
помо'чь: из их числа создана-
группа докладчиков для 
оперативной политической 
информации. 

iB идеологической работе 
нашего производства укоре
нился и вполне себя оправ
дывает институт политин
форматоров, 

(Из выступления директора комбината Д. П. ГАЛКИНА) 


